



RENAULT - AMPERE
• PRESTATAIRES
INTERIMAIRE
TOUS UNIS

GUYANCOURT
AUBEVOYE
SIEGE
VSF



Mardi 30 septembre 2025

MOBILISATION GÉNÉRALE JEUDI 2 OCTOBRE 2025

**TOUS ET TOUTES DANS LA RUE POUR LA JUSTICE SOCIALE !
LE GOUVERNEMENT NOUS MÉPRISE, RÉPONDONS PAR LA LUTTE !**

Le 18 septembre, 1 million de manifestants ont montré leur colère contre le projet de budget 2026 : un plan d'austérité qui s'attaque à nos droits, nos salaires, nos services publics et notre avenir.

Le Premier ministre a rencontré l'ensemble des organisations syndicales nationales le 24 septembre. Mais il ne n'a donné aucune réponse claire, n'a pris aucun engagement. M. Lecornu invite les syndicats à lui faire part de leurs pistes sur le "financement de la protection sociale", la "réindustrialisation", "la souveraineté économique", les "conditions de travail et la qualité de vie au travail", le "renforcement du paritarisme" et la "modernisation du marché du travail".

Comme s'il ne les connaissait pas ?! Comme s'il n'avait pas entendu les revendications portées par les manifestants le 18 septembre ! Il va donc falloir les lui répéter.

Il y en a ASSEZ DE NOUS FAIRE PAYER POUR LES RICHES

- Doublement des franchises médicales ?
- Suppression de 3 000 postes de fonctionnaires ?
- Désindexation des pensions et des prestations sociales ?
- Année blanche et gel des salaires ?
- Réforme de l'assurance chômage et recul de l'âge de la retraite ?

C'est NON !

Pendant que Bernard Arnault et les milliardaires s'enrichissent grâce à 211 milliards d'aides publiques par an, on nous demande de nous serrer la ceinture. Ça suffit !



Les syndicats CGT et SUD appellent les salariés à faire grève et à participer aux manifestations près de chez vous.

Manifestation le 2 octobre à Paris à 14h

Lieu de rendez-vous et parcours pas encore définis

Nous mettons en place un car au départ du Technocentre - voir au verso

LE 2 OCTOBRE, ON PASSE À LA VITESSE SUPÉRIEURE !

Exigeons ensemble :

- L'abandon du budget Bayrou et de toutes ses mesures injustes !
- La justice fiscale : que les ultra-riches et les multinationales paient enfin leur juste part !
- Des services publics renforcés : santé, éducation, transports, énergie... partout et pour tous !
- Des hausses de salaires pour faire face à l'inflation et vivre dignement !
- La fin des licenciements et une transition écologique qui crée des emplois !

Pourquoi le 2 octobre ?

Parce que le gouvernement ne recule que sous la pression ! Le 18 septembre, nous avons montré notre force. Maintenant, il faut frapper plus fort !

ON NE LÂCHE RIEN !

L'extrême droite et le patronat rêvent de nous diviser. Mais notre force, c'est la solidarité ! Salariés du privé ou du public, jeunes, retraités, chômeurs... Nous sommes tous et toutes concernés !

Le projet de budget de François Bayrou et les mobilisations du 10 et 18 septembre ont mis à l'ordre du jour la question de l'injustice sociale et fiscale, ainsi que l'explosion des inégalités de revenus et de patrimoine. En France, les 500 plus gros propriétaires d'entreprises et leur famille ont multiplié leur fortune par 9,3 entre 2003 et 2023 selon l'Observatoire des inégalités, alors que la pauvreté est repartie à la hausse depuis le milieu des années 2000 et que les classes moyennes s'appauvrisent également.

Bernard Arnault (116 milliards d'euros de patrimoine en 2025) a traité l'économiste Gabriel Zucman d'incompétent notoire, de militant d'extrême-gauche voulant détruire l'économie libérale ! Celui-ci ne propose pourtant qu'un impôt de 2% du patrimoine des foyers qui possèdent plus de 100 millions d'euros.

Le président du MEDEF ne décolère pas de voir que « le débat se focalise sur la fiscalité des plus riches ». Il annonce un « énorme meeting » patronal le 13 octobre pour exiger du gouvernement qu'il continue sa « politique de l'offre » qui consiste à réduire les impôts des plus riches.

On est bien face à une épreuve de force entre, d'un côté, le grand patronat et les possédants et, de l'autre, les travailleurs et la majorité de la population.

Le 2 octobre, soyons encore plus nombreux que le 18 septembre !

LA VICTOIRE EST POSSIBLE, MAIS ELLE NE VIENDRA QUE PAR NOTRE MOBILISATION !

TOUS ET TOUTES EN GRÈVE LE 2 OCTOBRE !

Manifestation le 2 octobre à Paris à 14h

Lieu de rendez-vous et parcours pas encore définis

Départ en bus à 12h30 de la gare routière du TCR

Appel à la grève à partir de 12h30 (l'appel couvre tout ou partie de l'après-midi)



Nous mettons en place un car au départ de la gare routière du Technocentre à 12h30.

Participation de 3 euros. Inscrivez-vous avec le QR Code ci-dessus.